

"Cuando joven traté de conquistar a Michelle"

MARCO ANTONIO DE LA PARRA, siquiatra sicoanalizado, dramaturgo furioso, ex pretendiente frustrado de Michelle Bachelet, crítico televisivo ex retirado y sempiterno enemigo sexual de Chile, esta semana fue el presentador oficial de la controvertida y mediática encuesta sobre sexualidad de la Fundación Futuro.

SABRINA PARRA

▲ LUJURIA

—El 62% de los encuestados por la Fundación Futuro creen que las mujeres no están satisfechas sexualmente. ¿A qué cree que se debe tan mal pronóstico?

—A que probablemente es cierto. La educación "sexual" ha sido machista en Chile hasta el baúl. Basta ver el sexismo en la publicidad y en los programas de televisión. Sabemos muy bien que un buen encuentro erótico necesita comprometerse con las necesidades femeninas. Por eso mismo prefiero no usar la palabra *succo* (del latín "succor", seguir), sino erotismo.

▼ SOBERBIA

—¿Los siquiatras tienen más fantasías sexuales que el resto de las personas?

—Es probable, sobre todo los que hemos trabajado largamente sobre nuestros propios tristes inconscientes y nos han abierto la mente para entender el dolor ajeno.

▼ ENVIDIA

—¿Qué es lo más envidiable que tienen los chilenos actualmente?

—La creciente libertad para pensar, la posibilidad de abrir un diálogo, la paz y el alivio de no estar en peligro por ser diferentes.

▼ IRA

—¿Qué es lo que más le da ira a un siquiatra en su consulta y a un dramaturgo viendo su propia obra?

—La impotencia para alterar todo lo que se sabe y el abismo de descubrimientos que tenemos en la punta de los dedos.

y su cariño sigue aumentando.

▼ PEREZA

—¿Se puede ser novelista, dramaturgo, académico, crítico de televisión y perezoso a la vez?

—Hoy soy más el Director de la Carrera de Literatura de la Universidad Finis Terrae, un lector profesional, un maestro al fin, lo que siempre quise ser.

▼ GULA

—¿Qué deberían comer los chilenos para mejorar su intimidad o sus estados depresivos?

—Comer bien. Dejar el fast food. Volver a la dieta chilena. Mirar el campo, el mar, lo natural. La felicidad del detalle y renunciar a la voracidad demandada por los medios...

—Que haya tanta obesidad en Chile. ¿Tiene alguna relación con carencias afectivas?

—En parte sí, la depresión y la soledad suele curarse tragando de prisa. Cuando pica la tercera pizza de la semana me doy cuenta de que me siento muy solo.



Cuando joven traté de conquistar a Michelle [entrevista] [artículo] Gabriel Pardo.

Libros y documentos

AUTORÍA

Autor secundario:Pardo, Gabriel

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Cuando joven traté de conquistar a Michelle [entrevista] [artículo] Gabriel Pardo.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa